

EL UNIVERSAL
JULIO 20-927.

La Candidatura del Lic. Vasconcelos para la Presidencia

~~UNIVE SAL~~

De Nuestra Oficina en Nueva
York, Berkeley Building

~~JUN-20-1921~~
NUEVA YORK, junio 10.

El New York Times, al ocuparse de la llegada del Lic. José Vasconcelos, se refiere también a la declaración que hizo en el sentido de que no es todavía una cosa cierta su candidatura para la Presidencia de México, pero que ha telegrafiado a sus amigos en México.

El Lic. Vasconcelos agregó que no tiene aún nada que anunciar respecto a la cuestión de tierras y petróleo entre México y los Estados Unidos.

BANQUETE AL GRAL. OBREGON

~~UNIVERSAL~~

le fue ofrecido por un grupo de sus amigos en Nogales

—Palabras del divisionario sonorense.—“Nadie es profeta en su tierra”

JUN 20 1927

nicamente para **EL UNIVERSAL** By Associated Press

NOGALES, junio 18.—Hoy fue ofrecida al general Obregón una co- Alvaro Obregón llegó hoy aquí, procedente de Los Angeles, en donde un grupo de amigos. Asistieron ochenta personas. El doctor Fer- una dolencia de los ojos. Después de un banquete que fue ofrecido en su honor, el ex Presidente mexicano seguirá para su residencia de Cajeme, Sonora.

“No serán para usted estos momentos una sorpresa, puesto que en

todas las memorables ocasiones el

pueblo de Nogales se ha significado

por su adhesión hacia usted. Cuan-

do ayer un grupo de amigos pensa-

mos organizar una comida íntima

para agasajarlo, con motivo de su

regreso de Los Angeles, pensamos

que solamente seríamos unos cuan-

tos, pero con gran satisfacción veo

que somos muchos. Esta comida

a pesar de todo, podemos interpre-

tarla como íntima, no porque a ella

concurra un número reducido de

amigos, sino por la simpatía y los

sentimientos que cada uno de los

concurrentes tiene hacia usted. Es

tiempo, por esto, de que en alguna

forma signifiquemos a su personalidad

nuestra estimación y simpatía.

Los suspicaces dirán que aquí

se tratará de política y yo respondo

que más que todo es una comida de

identificación. Hemos venido los

que estamos identificados con sus

ideales y su personalidad y si se en-

contran aquí algunos ciudadanos

de Nogales, Arizona, es que, como

nosotros, vienen a manifestarle su

simpatía y anhelo. No es el mo-

mento de tratar de política, pero

vuelvo a repetir para los suspicaces, es un toque de atención y día

llegará en que los hombres que he-

mos estado identificados, en el pa-

sado, estemos en el futuro.”

El general Obregón contestó en los siguientes términos:

“Si todo agasajo es motivo de satisfacción para el agasajado, éste tiene doble significación para mí: la satisfacción que me causa la distinción que me hace un grupo de amigos a mi retorno de California y la satisfacción legítima que, como hijo de Sonora, experimento cuando después de la lucha pasada que el Estado hubo de realizar para la renovación de sus poderes, en que se usaron todas las armas que en nuestro ambiente son tolerables, los hijos del Estado, ya pasada la lucha, forman una sola entidad cuando se necesita presentar al enemigo común un frente; en este momento que la nación hace un reajuste de valores políticos y morales, es de alta significación para nosotros, los hijos de Sonora, y para mí, especialmente, ver cómo me dan muestras de simpatía y de confianza, los representantes de los dos partidos políticos que contendieron en el Es-

tado, en momentos en que voces autorizadas o no, porque yo no puedo juzgarlas, se empeñan en gritar que la nación ya no tiene el concepto de mis valores políticos y morales que antaño tuviera y que los hijos mismos del Estado empiezan a retirarme su confianza. Es por eso que para mí esta convivialidad tiene alta significación, por su trascendencia política y por el momento histórico en que se desarrolla. Hay un adagio que dice que “nadie es profeta en su tierra,” y yo me sentiré altamente orgulloso si llego a constituir una excepción.”

EL CORRESPONSAL

EL GENERAL OBREGON SEGUIRA A CAJEME

USO DE ANTEOJOS NEGROS

El señor general don Alvaro Obregón ha sido condenado, por prescripción médica, a usar durante un tiempo más o menos largo, anteojos negros, a fin de salvar su vista de una afección que le ha atacado intensamente y que le amenaza con perderla.

Informes de prensa recibidos de los Estados Unidos dan cuenta de lo anterior, diciendo que durante la permanencia del citado divisionario en la ciudad de Los Angeles, California, los oculistas que le atendieron le obligaron a guardar reclutón absoluta durante dos o tres días en un cuarto oscuro y transcurrido ese tiempo, con las precauciones del caso le reintegraron a la luz, pero ya protegidos sus ojos con los negros cristales.

La dolencia que afecta al divisionario es de tal naturaleza, dicen los periódicos yanquis, que se verá obligado a usar durante largo tiempo esos anteojos, para lograr su restablecimiento.